

**Umbesetzung in der Geschäftsführung der Trägergesellschaft Stadthalle Gummersbach mbH****Beratungsfolge:**

| <b>Datum</b> | <b>Gremium</b> |
|--------------|----------------|
| 12.07.2017   | Rat            |

**Beschlussvorschlag:**

Der Rat der Stadt schlägt der Gesellschafterversammlung der Trägergesellschaft Stadthalle Gummersbach mbH vor, Herrn Stv. Matthias Thul zum ehrenamtlichen Geschäftsführer der Trägergesellschaft Stadthalle Gummersbach mbH zu wählen.

**Begründung:**

Nach den bereits seit einigen Jahren praktizierten Regelungen zur Besetzung der Geschäftsführerposten bei der Trägergesellschaft Stadthalle Gummersbach mbH, hat die CDU-Stadtratsfraktion einen ehrenamtlichen Geschäftsführer und die SPD-Stadtratsfraktion einen stellvertretenden ehrenamtlichen Geschäftsführer vorzuschlagen.

Seit Mai 2010 nimmt Frau Irmgard Voß-Jahn diese Aufgabe für die CDU-Stadtratsfraktion wahr und hat nunmehr darum gebeten, zum 31.12.2017 aus dieser Position abgelöst zu werden. Um eine ausführliche Einarbeitung zu ermöglichen, soll die Benennung des Nachfolge-Vorschlages bereits jetzt durch den Rat vorgenommen werden. Im Anschluss wird die Gesellschaft gebeten, den Wechsel zum o.g. Zeitpunkt umzusetzen.

Die Beratung innerhalb der CDU-Stadtratsfraktion über die Nachfolge wird in einer Fraktionssitzung erfolgen, die für den 10. Juli 2017 angesetzt ist. Die konkrete Nachfolgebenebenennung erfolgt dann in der Sitzung des Rates am 12.07.2017.